



AYER ALTO HOSPICIO TUVO SU PRIMER DESFILE ESCOLAR EN HONOR A LAS GLORIAS NAVALES CON JARDINES Y ESCUELAS DE LENGUAJE.



CECIDAS SLEP IQUIQUE

DESDE PEQUEÑOS RINDEN HONORES A LOS HÉROES.



PÁRVULOS HICIERON REPRESENTACIONES.

# Partieron desfiles escolares en honor a héroes del Combate Naval de Iquique

El comandante en jefe de la Cuarta Zona Naval, Marcelo Zoppi destacó el patriotismo con se vive el 21 de mayo en la Región de Tarapacá.

Daniela Ortega Novoa  
 daniela.ortega@estrellaiquique.cl

**D**iez mil estudiantes de las siete comunas de Tarapacá participarán en los desfiles en honor de las Glorias Navales, en donde recuerdan la gesta histórica de los héroes del Combate Naval del 21 de mayo de 1879.

El lunes partieron las actividades cívicas con el desfile en la escuela de Soga de Huara. En tanto ayer en la comuna de Alto Hospicio se desarrolló el desfile de párvulos y escuelas de lenguaje desde las 10 de la mañana frente a la plaza de armas de la comuna.

El alcalde Patricio Ferrerira destacó "valoró el hermoso desfile de los pe-

queños de jardines infantiles de la comuna, que con entusiasmo y vestidos de marineros marcharon junto a sus profesoras"

También ayer desde las 11 horas las escuelas de Sotoca y Chusmiza en Huara, realizaron los respectivos desfiles en sus localidades.

Hoy a las 9 de la mañana se realizará el desfile de párvulos en Iquique, a la misma hora se efectuará el desfile en honor de las Glorias Navales en la comuna de Pozo Almonte. En tanto, en Pica a las 11 horas se efectuará el tradicional desfile en honor a los héroes navales. En las localidades de Jaína y Chiapa de Huara se efectuará el desfile escolar a las 11 horas.

El desfile cívico militar

en Alto Hospicio iniciará a las 10 horas este jueves 15 de mayo. En tanto en las localidades de Pachica y Laonzana se efectuará el desfile escolar a las 11 horas. Y las 20 horas se realizará el desfile nocturno organizado por el Slep.

El 16 de mayo es el turno del desfile escolar de Iquique el que iniciará a las 8,30 horas desde la plaza 21 de mayo. El mismo día los estudiantes del poblado de Tarapacá realizarán su desfile a partir de las 12 horas.

El comandante en jefe de la Cuarta Zona Naval,

contraalmirante Marcelo Zoppi Pimentel, destacó que en la región se vive una manera especial las Glorias Navales. "Es sumamente gratificante ver como la comunidad educativa de las diferentes comunas de la región de Tarapacá, organizan desfiles en honor a los héroes del 21 de mayo de 1879. Además, el iquiqueño vive la fiesta del Combate Naval de Iquique y Punta Gruesa con un enorme sentido de patriotismo, el cual se ve reflejado en el entusiasmo que niños y jóvenes de todas las edades, muestran en cada

“ El iquiqueño vive... combate naval... con un enorme sentido de patriotismo ”  
 Marcelo Zoppi

**16** **10**

de mayo, es el desfile escolar de los establecimientos de la comuna de Iquique.

mil estudiantes, tanto de prebásica, diurno, nocturno y superior desfilarán en Tarapacá

una de las distintas actividades conmemorativas que se realizan", dijo Zoppi.

Finalmente aseguró que los desfiles de establecimientos educacionales son sumamente importantes, "dado que reafirman el sentido de responsabilidad, patriotismo y los valores que Prat y su dotación inmortal legaron en nuestros jóvenes", remarcó Zoppi.

Entre las actividades tradicionales que se realizan en honor a los héroes del 21 de mayo es la romería de los bomberos que

realiza el 20 de mayo a las 21 horas e inicia desde la Compañía Española de Bomberos N°1 Iquique hasta el Cementerio N°1 de Iquique.

El 21 de mayo a las 9.30 horas iniciará la tradicional ceremonia en Honor de la Glorias Navales, en la plaza 21 de Mayo, en donde desfilarán las Fuerzas Armadas y a las 11.30 las autoridades se trasladarán al Cabo Odger, para efectuar la Romería en la Boya , donde se recuerda el minuto exacto cuando la Esmeralda se hundió.